



Los comercios, para la ocasión contarán con descuentos especiales y promociones, y a la vez se habilitará un espacio para los artesanos. Han sido invitados los comercios de otras zonas para desplazar sus productos a la avenida durante esta jornada destinada a potenciar el comercio local y centrarlo todo en la Avenida Alcalde Antonio Cabrera Barrera.

A través de las compras que se realicen en los establecimientos, se participará en un sorteo, de una cesta de compra y de vales de compra en los locales colaboradores.

El próximo sábado, 15 de diciembre, el Ayuntamiento de San Bartolomé, a través de las concejalías de Comercio, Turismo y Juventud, ofertará desde las 17:00 horas y hasta las 23:00 horas, una jornada destinada a potenciar el comercio, locales de restauración y bares a través de la dinamización en la principal calle comercial de la localidad de San Bartolomé.

La música, pasacalles variados, el baile, un gran parque infantil y las actividades de ocio de lo más diversas irán hilando un entramado de actuaciones para todas las edades, a lo largo de la Avenida Alcalde Antonio Cabrera, con diferentes espacios montados para actuaciones al principio de la calle, y a la altura de la Calle Severo Ochoa. Hacer compras a la vez que se disfruta de un buen café o un espectáculo combina una buena opción para estos días previos a las navidad y las compras, que contarán con promociones especiales para la ocasión, ofertas y sorteos. Comercios de San Bartolomé ubicados en otras zonas, se desplazan para la jornada hasta locales de la calle principal.

Desde las 17.00 horas y hasta las 23.00 horas, se sucederán los actos, dando comienzo con la

Escrito por Gabinete de Prensa

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 13:41

apertura del espacio infantil, que contará con juegos e hinchables, así como para todos los públicos la exposición de diseñadores que participaron en la Pasarela Ajei, que lucirán maniqués con sus diseños. La jornada la abrirá el pasacalle inaugural con personajes infantiles. A partir de aquí ballet, show infantil, folklore a cargo de La Ilusión de los mayores, Guanapay, El Golpito y la Escuela Municipal de Folklore, Teatro de la mano de Comi-K, batucada, cuentacuentos a cargo de Cristina Temprano, dos actuaciones de circo a cargo de la Escuela Insular de Circo, numerosas actuaciones musicales y de baile para todas las edades (Rebeca, Aaron, Alba, Izan, Comparsa Sur Caliente, coreografías de distintos grupos de baile o pareja infantil de baile), o performances aéreos, serán las actividades principales del II San Bartolomé Shopping.

Tanto los pasacalles como las actuaciones folklóricas se irán sucediendo a lo largo de toda la avenida, recorriendo las tiendas, bares y locales de la zona, actuando como nexos dinamizadores. Las actuaciones se repartirán en dos escenarios, en la calle Severo Ochoa y al principio de la Avenida.

La Parranda El Golpito, deleitará al público asistente con lo mejor de su repertorio.

En el transcurso de la velada, quedará inaugurada la exposición de los trabajos participantes en el Certamen Crea Joven, en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, a las 18.00 horas y la lectura del fallo del jurado tendrá lugar en el escenario principal de la Avenida, a las 20.00 horas.

Organiza Ayuntamiento de San Bartolomé en colaboración con la Consejería de Industria y Comercio del Cabildo de Lanzarote.

Los concejales de comercio, Juan Carlos Rocío y de Turismo, David Rocío, invitan a toda la ciudadanía y visitantes, a participar en esta jornada de tarde noche de ocio, en la que además de poder realizar las compras navideñas, podrán conocer todo el potencial comercial de San Bartolomé, a la vez que disfrutar con las distintas actividades para todas las edades que incluye el II San Bartolomé Shopping.